

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 KESIMPULAN

- a. Likuiditas berpengaruh positif signifikan terhadap nilai perusahaan.
- b. Profitabilitas berpengaruh positif tidak signifikan terhadap nilai perusahaan.
- c. Solvabilitas berpengaruh positif tidak signifikan terhadap nilai perusahaan

5.2 Implikasi Teoritis

Hasil penelitian ini diharapkan dapat memberikan gambaran tentang pengaruh kinerja keuangan yang diukur melalui rasio likuiditas, profitabilitas, dan solvabilitas terhadap nilai perusahaan pada perusahaan yang aktif dan secara konsisten terdaftar pada bursa efek Indonesia periode tahun 2016-2020. Tidak dapat dipungkiri bahwa dalam penelitian yang dilakukan ini masih memiliki beberapa kekurangan dan keterbatasan.

5.3 Implikasi Terapan

Karena itu, dengan adanya keterbatasan yang ada dalam penelitian ini, maka penulis memberikan saran bagi peneliti yang akan datang yang ingin meneliti dalam ruang lingkup yang serupa. Pertama, sampel yang digunakan dalam penelitian ini hanya terdapat satu indeks saja, Bursa Efek Indonesia (BEI) sehingga tidak dapat mencakup semua hasil temuan untuk seluruh perusahaan publik. Karena indeks yang mencakup perusahaan yang operasionalnya tidak bertentangan dengan Bursa Efek Indonesia. Untuk itu, peneliti yang akan datang dapat menghubungkan indeks Bursa Efek Indonesia (BEI) ke dalam penelitian, sehingga populasi yang akan dijadikan sampel penelitian tidak hanya terbatas pada perusahaan yang terdaftar pada Bursa

efek Indonesia (BEI) tetapi juga melibatkan indeks saham lainnya sehingga lebih memberikan keakuratan dalam mendeteksi analisis pengaruh kinerja keuangan terhadap nilai perusahaan yang terdaftar di bursa efek Indonesia (BEI) tersebut. Kedua, penggunaan model untuk mendeteksi pengaruh kinerja keuangan terhadap nilai perusahaan dalam penelitian ini mungkin belum mampu mendeteksi dan menganalisis pengaruh kinerja keuangan dengan baik dan juga rentan mengalami kekeliruan pengolahan data. Oleh sebab itu, diharapkan bagi peneliti selanjutnya agar dapat menggunakan model lain yang lebih akurat. Ketiga, penelitian ini hanya menggunakan tiga variabel independen untuk menilai pengaruh kinerja keuangan terhadap nilai perusahaan. Untuk itu, bagi peneliti selanjutnya agar dapat menambahkan variabel baru dan

menghubungkannya, serta memilih proksi yang paling tepat dan akurat untuk mengetahui pengaruh kinerja keuangan terhadap nilai perusahaan. Keempat, setiap variabel independen yang digunakan pada penelitian ini sebetulnya memiliki lebih dari satu rasio untuk dijadikan sebagai alat ukur, namun dalam penelitian ini setiap variabel independennya hanya menggunakan satu rasio. Untuk itu, diharapkan bagi peneliti selanjutnya dapat menggunakan lebih dari satu rasio pada setiap variabel independennya sehingga menghasilkan perhitungan yang lebih akurat untuk mengetahui analisis pengaruh kinerja keuangan terhadap nilai perusahaan.